

明聖TOPICS

発行:学校法人 花沢学園
明聖高等学校
千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

明聖トピックス

2021.APRIL No.110

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>

令和二年度 卒業証書授与式

3月4日(木)、千葉市民会館大ホールにて、令和2年度卒業証書授与式を挙行し、
通信コース83名、全日コース138名の卒業生が、明聖高等学校を巣立ちました。

午前の部 通信コース
島田彩未さん(3・7)が通信
コースを代表して卒業の言葉を
述べました。継続的に取り組ん
だレポートやスクーリング、自分
を見つめ続けて決めた進路など、
様々な困難を乗り越え自信に変
えた自分を誇らしく思う気持ち
と、お世話になった方々への感
謝の念をしっかりと伝えました。



卒業の言葉
島田 彩未さん

＊卒業の言葉＊
暖かい陽の光が降り注ぎ、心
地よい風が吹くこのよき日に、
私たち通信コース3年生83名は
明聖高校を卒業します。
入学後、スクーリングやレ
ポート課題に取り組むなど、中
学までとは異なり、自主学習中
心の勉強となり、悩むこともあ
りましたが、先生方のご指導や、
丁寧な添削のおかげで続けるこ
とができました。

私はこの3年間、明聖祭文化
の部で通信コース有志催事に参
加しました。特に、昨年度の飲
食催事では、カレーライスを販
売し、その売り上げを募金とし
て募りました。「令和元年台風
15号千葉県災害義援金」として
千葉市社会福祉協議会に直接届
けさせていただきました。友人と
一緒に楽しく行事に参加し、樂
しい思い出がたくさんでき、充
実した学校生活となりました。

全日制の課程とは異なり、自由
な時間が多い中で、自分の好き
なことに打ち込み、そして、将
来やりたいことを見つけること
ができました。私は写真を学
ぶため専門学校へ進学し、将来
はカメラマンになりたいと考え
ています。

こうして私たちがこのよき日
を迎えたのは、そばで見守つ
てくれた家族、友人、先生方に
支えていたいたいおかげです。
本当にありがとうございました。

私たちは、明聖高校を卒業し、
それぞれの道へと進みます。明
聖高校で学び得た経験を生かし
て、これからも力強く歩んでい
きたいと思います。

最後になりますが、学校生活
を支えてくださった先生方をはじめ
しての方々にこのように
社会情勢の中、私たちのために
じめすべての方々にこのように
感謝をし、卒業の言葉
とさせていただきます。

午後の部 全日コース
島田 彩未さん
【表彰】
私立中学高等学校協会賞
久保崎 花乃子(3・5)

午後の部 全日コース
規模縮小のため在校生は不参
加ながら代表生徒、有馬菜々美
さん(2・5)が心のこもった送
辞を読み上げました。常に手本
となり、活躍してくれた3年生
の姿を称え、また、その伝統を

受け継ごうとする覚悟を感じら
れる送辞でした。答辞を読み上げたのは、岩井
俠士郎くん(3・1)です。明
聖高校での3年間の熱い想いと
信念とをしっかりと伝えまし
た。その中には、友人、家族、
先生方への感謝の思いが込
められていました。挑戦を
繰り返し成長した自信に満
ちた感動的で、立派な答辞
でした。



先生
ありがとう!!



いっぱいです。

在校生不在により、送別の歌

私はこの3年間でたくさんのことを学びました。それは、この明聖高校に通えたからこそだと思います。困ったときや悩みを抱えたときに親身になって相談に乗ってくれたり、時には呆れた顔をしながらも優しく見守ってくれたり、叱るときには真剣に向き合ってくれたりと、私たち生徒のことを考えてくださる先生方がいたからです。本当にありがとうございました。

そして、どんなことがありますともいつも味方でいてくれて、そばにいてくれた家族。照れくささはありますが、「家族の支えがあったからこまで頑張ることができる、成長することができました。これからは、少しずつ恩返ししていきます。ありがとうございました。最後になりますが、私は私たち生徒のことを第一に考えて、場所を国内に移して研修を実施させてくださいました。実際に行ってみると、私も含めてみんな楽しむことがでた。実際に行つてみると、私も本当に大変でした。それでも試合に勝つ喜びを知り、仲間とともにつらい練習と一緒に取り組み、苦楽を共にしていくことで、長いようであつたという間に最後の夏になりました。

や卒業生による卒業の歌は割愛され、例年よりも寂しいものでしたが、卒業式を挙行できたことは非常に良かったと感じました。今後も挑戦することの大切さを胸に、羽ばたけ、明聖っ子！

答辭
岩井 侠士郎さん



答辭

桜の蕾も膨らみ始め、春の暖かさを感じられるこのよき日に、私たち全員コース3年生138名は明聖高校を卒業します。まだ幼かった私たちが、希望と不安を胸に臨んだ入学式からあつという間に月日がたち、今日この日を迎えるました。3年間を振り返ると、部活動や様々な行事・研修、友人と過ごす普段の何気ない日々が今でも記憶に新しく、卒業をするという実感がまだ湧きません。

部活動では、私は3年間硬式野球部に所属しました。はじめは知り合いもおらず、誰と話せないのかもわからず、慣れるまでは本当に大変でした。それでも試合に勝つ喜びを知り、仲間とともにつらい練習と一緒に取り組み、苦楽を共にしていくことで、長いようであつたという間に最後の夏になりました。

合はいつもの力を出し切れず、悔しい結果になりましたが、3年間この仲間と野球ができて本当に幸せでした。監督やコーチ、そして私たちを支えて、応援してくださったすべての方々に感謝します。本当にありがとうございました。

研修では、普段できないようなことに挑戦することができます。とても貴重な体験となりました。2年生の北海道研修ではスキーに初めて挑戦し、スキーの難しさや楽しさを知りました。また、班長として取り組んだこの研修では、リーダー会議などを通して意識を高め、周囲をまとめる力が身に付きました。そして、普段関わりの少ない他クラスの生徒と交流を図ることができ、学年の仲がより深かったです。

そして3年生の海外研修。全員が楽しみにしていましたハワイへの研修が新型コロナウイルス感染症により、中止となってしましました。仕方のないことではあります、とても残念でした。

それでも、そのまま研修 자체を中止にするという判断をされてもおかしくない状況の中、先生方は私たち生徒のことを第一に考え、場所を国内に移して研修を実施させてくださいました。実際に行ってみると、私も含めてみんな楽しむことができた。実際に行つてみると、私もこの学年の仲間と一緒に過ごせたことが、何よりも幸せでした。先生方が、何よりも幸せでした。

方の「配慮には感謝の気持ちで

通りにいかないこともこの先にあります。それでも限られた条件の中、どれだけ考えて行動できるか、どれだけ前向きに楽しめるかが大事なことだということに気づかされました。

私はこの3年間でたくさんのことを学びました。それは、この明聖高校に通えたからこそだと思います。困ったときや悩みを抱えたときに親身になって相談に乗ってくれたり、時には呆れた顔をしながらも優しく見守ってくれたり、叱るときには真剣に向き合ってくれたりと、私たち生徒のことを考えてくださる先生方がいたからです。本当にありがとうございました。

そして、どんなことがあるうともいつも味方でいてくれて、そばにいてくれた家族。照れくささはありますが、「家族の支えがあったからここまで頑張ることができ、成長することができました。これからは、少しずつ恩返ししていくことがあります。ありがとうございました。最後になりますが、私は私たち生徒のことを第一に

いた仲間や先生方と一緒にいることは、寂しい気持ちもありますが、それぞれ前へ進まなければなりません。この3年間で培ったことを糧に、将来に向かって力強く歩むことをお約束し、答辭いたします。



表彰

- ◆千葉県知事賞 久保田 明日香(3-2)
- ◆高校生新聞社賞 小出 康太(3-2)
- ◆千葉県高等学校野球連盟優秀選手 福田 韶(3-4)
- ◆皆勤賞 宮地 恵大(3-1)
後藤 玲欧(3-1)
瀧田 悠(3-2)
佐々木 千尋(3-3)
- ◆中島 韶(3-2)
中島 愛佐香(3-3)

卒業
おめでとう!



2年 特別授業

例年行っていた北海道研修は、新型コロナウイルス感染拡大により群馬の水上高原スキー研修へ変更となりましたが、緊急事態宣言の延長を受け中止となりました。生徒たちが楽しみにしていた研修だけに非常に残念です。しかし、このまま何もせず3学年に上がってしまうのはさみしいという思いから、即席ではありましたが、特別授業を設けることにしました。

身体を動かしたい生徒はグラウンドでスポーツを、非日常を味わいたい人は様々な場所に赴き自然とふれる体験をしました。また、学校では様々な遊びを知るために学校でボードゲームやデジタルゲームを、芸術にふれるために映画鑑賞を三日間通して行いました。

スポーツ

天気に恵まれ、グラウンドに向かった生徒たちは球技を中心に身体を動かしました。クラスや男女の枠を超えて、各々が満足いくまで汗を流しました。特に2日目にて、各々が満足いくまで汗を流しました。特に2日目にて、各々が満足いくまで汗を流しました。皆が自分の役割をサッカーは試合形式で行いましたが、皆が自分の役割を意識しながらゲームをすることができたので、勝ったチームも負けたチームも充実感に満ちた表情で終えることができました。



ゲーム

ゲームを選んだ生徒はデジタルゲームだけでなく、トランプやボードゲームをして楽しみました。学校内で行うゲームは生徒たちにとっては新鮮で、普段関わる機会が少ない生徒同士の交流も見られ盛り上がっていました。中には、自分たちでゲームを作成しようとする生徒もあり、有意義なひと時を過ごしました。



デジタルゲームでは最終日に大会を開きました。トーナメント形式で、学年最強を決める戦いとあって、迫力のある試合を見せてくださいました。優勝者にはそれぞれ景品も・・・。



スキー研修の代わりとしては、出来ることが限られてしまいましたが、の中でも生徒たちは非常に良い顔を見てくれました。自分たちが置かれた状況の中だけでも精いっぱい取り組もうとする姿勢が見られたので、その姿勢を維持し次年度の活動に繋げていけることを願っています。

アウトドア

1日目には検見川浜から幕張方面へウォーキングをしました。潮風に当たりながら、慣れない砂浜の上を歩いたので、身体は疲れましたが、心はリフレッシュ出来ました。

2日目は明聖ファームでトラクターに乗り、運転体験をしました。初めての経験で、生徒たちは緊張していましたが、達成感を得ることができました。

3日目は、明聖グラウンドのすぐ横にある市民の森を散策しました。身近にある森に触れ、笑顔で自然を感じることができました。



映画

映画を選んだ生徒は3日間を通してディズニー作品を中心に映画鑑賞をしました。映画タイトルは『ホームアローン』『リトルマーメイド』『美女と野獣』などで、これまで見たことがある生徒もあらためてじっくり映画を観ることに満足そうな表情を浮かべていました。



1・2年生 進路ガイダンス

3月8日(月)

⑥幼児教育・保育
『保育者の仕事について』

⑦動物
『イスのお手入れ体験』

⑧スポーツ
『テニス・三角巾の使い方』

⑨公務員
『公務員試験問題演習』

イナード学院
ジエイヘアメ
イク美容専門
学校・ちば愛
犬動物フラー
学園・国際ト
ラベル・ホテル
ブライダル専

門学校・ハッピ
製菓調理専門
学校・千葉情
報経理専門學
校・千葉こど
も専門学校
千葉リゾート
&スポーツ専門

学校・千葉医療秘書専門学校・千葉
県自動車大学校を訪問し、学べる分
野・コースの紹介、取得できる資格、
就職実績、学費等について説明を受け、
その学校の設備等を見て、触って、高校
との違いを感じることができました。

2年生は、

前期より学年として進
路決定を目標に面談等を実施しま
した。また、後期より進路対策講座が
始まり、進路への意識が高まりました。
今後は、実際の学校を見学する機会を
増やし、次年度の進路決定に繋げま
しょう。

今年度最後の進路ガイダンスは、各学年を午前、午後と分けて行いました。上級学校を知り、進路意欲を持った生徒は、幅広く進路情報を得る目的として、1年生は午後に学校にて、2年生は午前に学校、各専門学校と希望別に分かれて実施しました。

1年生

「体験授業内容」



【大学・短期大学】

今年度は教育・経済・語学と国際関係の分野にそれぞれ分かれて模擬授業を行いました。各授業では分野の紹介を中心に最先端の知識を学ぶことが出来ました。プロジェクトアーチャーを使つた普段とは内容も雰囲気も異なる授業に生徒は興味津々。真剣な表情で授業を聞いていました。

【専門学校】

今年度は千葉市内の学校(千葉デザイン)をぼう!

- ①デザイン
- ②自動車
- ③小型エンジンの分解・組み立て・始動
- ④IT・情報処理
- ⑤美容
- ⑥児童・青少年
- ⑦動物
- ⑧スポーツ
- ⑨公務員

【2年生】

前半は「職業観を考える」2人の高校生の10年後」、「あいさつが苦手なんだけど」というタイトルの寸劇を行いました。



進路状況報告

【大学・短期大学・専門職大学】

足利(工)、江戸川(社会、メディアコミュニケーション)、大妻女子(文)、大手前(通信)、嘉悦(社会)、京都芸術(通信)、杏林(保健)、敬愛(教育、経済、国際)、恵泉女学園(人間社会)、國士館(文)、こども教育宝仙(こども教育)、埼玉学園(人間)、サイバー(通信)、産業能率(通信)、淑徳(コミュニケーション政策、総合福祉)、城西国際(国際人文、経営情報、福祉総合)、白百合女子(人間総合)、駿河台(法)、聖徳(心理・福祉、通信)、清和(法)、洗足学園音楽(声優アニメソング)、拓殖(工、商)、多摩(グローバルスタディーズ)、玉川(通信)、多摩美術(グラフィックデザイン)、千葉経済(経済)、中央(法)、中央学院(商、法)、帝京科学(生命環境)、帝京平成(現代ライフ)、東海(海洋)、東京家政(家政)、東京工科(デザイン)、東京工芸(工、芸術)、東京情報(総合情報)、東京通信(通信)、同志社女子(現代社会)、東洋(社会)、獨協(法)、日本女子(通信)、放送(通信)、明海(外国語、経済、不動産)、ヤマザキ動物看護(動物看護)、酪農学園(獣医)、麗澤(国際)、和洋女子(家政、国際)、昭和学院短期(人間生活、ヘルスケア栄養)、千葉敬愛短期(現代こども)、千葉経済大学短期大学部(ビジネスライフ)、千葉職業能力開発短期(成田校)(生産技術)、千葉明徳短期(保育創造)、自由が丘産能短期(通信)、東京経営短期(経営総合)、東京国際工科専門職(工科)

【専門学校】

[デザイン・芸術・服飾] 千葉デザイナー学院、京都伝統工芸大学校、東京デザイナー学院、東京ビジュアルアーツ、日本デザイナー学院、東京服飾、東洋美術学校、ファッショナリエッジ桜丘、HAL 東京
[スポーツ] 東京スポーツ・レクリエーション
[音楽・芸能] 音響芸術、東京アニメーションカレッジ、東京映画・俳優&放送芸術、東京スクールオブミュージック & ダンス、東放学園、ミューズ音楽院
[医療・教育] 大阪保健福祉、大宮医療専門学院、国際鍼灸、首都医校、湘南平塚看護、新宿医療、新東京歯科技工士学校、千葉医療秘書、千葉こども、東京医学技術、東京福祉、東京保育医療秘書、東京メディカルスポーツ、八千代リハビリテーション学院、了徳寺学園医療
[観光・語学] 神田外語学院、国際トラベル・ホテル・ブライダル、駿台外語 & ビジネス、日本外国语
[ビジネス・公務員] 大原簿記公務員(千葉)、東京IT会計法律(千葉)
[工業・建築] ICS カレッジオブアーツ、千葉県自動車整備、千葉県自動車大学校、中央自動車大学校、日本自動車大学校
[コンピュータ] 情報科学、千葉情報経理、東京クールジャパン、東京工学院、東京情報クリエイター工学院、東京デザインテクノロジーセンター、船橋情報ビジネス、日本工学院(蒲田)、日本工学院(八王子)、日本電子、明生情報ビジネス
[動物・バイオ] ちはる愛犬動物フランク学園、東京コミュニケーションアート
[製菓・調理・栄養] 織田調理師、制服栄養、ハッピー製菓調理、華調理製菓、横浜栄養
[美容] アイエスティック、千葉美容、千葉ビューティー&ブライダル、中央理美容、東洋理容美容、パリ総合美容(千葉)、ベルエポック美容、エニバーサルビューティーカレッジ、早稻田美容

【就職】

公務員、医療、飲食、運輸、卸売、製造、建設、福祉、サービス 等

大学・専門職大学	短大	専修学校・各種学校	就職
77名	9名	110名	88名